

Zwei Männer feiern ein Vierteljahrhundert Freundschaft

Feiertag am Festival da Jazz

Doc Finger aus Vancouver in Kanada liess sich nicht zwei Mal bitten, als Markus Hauser ihm vier Spieltage in St. Moritz auf der Bühne bei der Terrasse des Hotels Hauser im Rahmen des Festival da Jazz vor einigen Monaten anbot. Denn es gibt etwas zu feiern in St. Moritz.

Visionär Markus Hauser sah bei einem Besuch im Winter 1993 in Zermatt den Musiker Doc Finger im Einsatz im legendären «Pink Elephant». Es gefiel Hauser so sehr, dass er sich noch an Ort und Stelle entschloss, eine solche Jazzband ins Engadin zu holen und im Hotel Hauser auftreten zu lassen. So konnte er das Hotel, Kulinarik aus der Küche und Kultur in Form von Konzerten anbieten.

Im Frühjahr 1993 starteten Doc Finger und Markus Hauser mit dem Projekt Jazz in St. Moritz durch. Doc Finger spielte im Restaurant drinnen und draussen solo am Piano auf einer kleinen Bühne fleissig Jazz und andere Mu-



25 Jahre Freunde: Doc Finger am Piano mit Markus Hauser.

Foto: [www.fotoswiss.com/Giancarlo Cattaneo/FdJ](http://www.fotoswiss.com/Giancarlo_Cattaneo/FdJ)

sikstile. Im Laufe der Jahre entwickelte sich eine Freundschaft, und Doc Finger besuchte das Engadin mehr als zehn Mal. Er konnte mit seiner klaren Musik die Gäste und Einheimischen manchmal im Duo, manchmal im Trio wieder und wieder begeistern.

Heute Samstag ist ein besonderer Tag. Vor genau 25 Jahren sass Doc Finger auf der Bühne am gleichen Ort wie heute. Das Piano ist anders. Sonst hat sich nicht viel verändert.

Heute ist ein richtiger Feiertag angesagt. Ein Vierteljahrhundert gute Freundschaft ist etwas wert. Hauser meinte, es wäre damals, im Januar '93 pures Glück gewesen, diesen Doc Finger im Nachtclub gehört zu haben.

Doc Finger sagte bei einem Gespräch: «Ich danke Gott für Markus Hauser. Einer, der sich kümmert, Achtung hat, Musik liebt und diese Musik über ihn vielen Menschen zugänglich macht.» Freude haben auch die vielen Touristen, die bei einem Apéro oder einem «Gelato» den Klängen der vier Jazz-Musiker lauschen. Giancarlo Cattaneo

Weitere Auftritte von Doc Finger im Hotel Hauser: Heute Samstag (17.00 Uhr) und morgen Sonntag (10.00 Uhr.) www.festivaldajazz.ch